



ようこうだより 11月



園長 日浦信介

10/21(土)に行いました 1~5 歳児の運動会では、たくさんの温かい応援をいただきましてありがとうございました。運動会の取り組みを経て、子どもたちは自信をつけてまた一つ成長したように感じます。アンケートの一部を下にご紹介します。

11/3 (金・祝)、毎年恒例の(姉妹園) 4 園合同研修会を実施しました。京都から講師を招き「主体性を育む保育と環境づくり」について学んでいます。3 歳までに応答的な関わりを、保育は子どもが教えてくれる(子どものサインを見逃さない)、遊びで子どもが育つ、などなど。職員会議でもう一度振り返り、今後の保育に活かしていきます。

11/6(月)、年長ひかり組を対象として「交通安全教室」を行いました。 もうそんな時期か…またこの子たちも小学校へ行くんだな、と感慨深いです。

11月 行事予定

- 7(火) 遠足(乳児)予備日9(木)
- 11(土) 卒園児園庭開放
- 14(火) 遠足(幼児)予備日16(木)
- 28(火) 芸術鑑賞(人形劇)

12月 行事予定

- 2(土) 懇談会(5歳児)
- 19(火) おもちつき
- 25(月) お楽しみ会
- 28(木) 保育納め





運動会アンケートより

【1歳児】「子どもたち一人ひとり最後まで(連れて帰るのではなく) 待ってあげる(見守る)姿がいいね」と、父親が言っていました。

【2 歳児】台の上に登った時に、大きな声でおーい、と手を振っているところがかわいかったです。観覧席まで笑い声が聞こえてきて、先生やお友達と一緒に運動遊びをするのがとても楽しいのだろうなと思いました。

【4 歳児】乳児の部も幼児の部もどちらも見させていただき、みんなの笑顔がキラキラしていて 親の私たちも笑顔で見ることができました。また泣いている子、緊張で競技が難しい子へも優し く寄り添っている先生方を見て、安心して預けることができると思いました。

【5 歳児】子どもたちとしっかり話し合ったり、日頃の様子を見て種目や取り組みを決めてくださっていることがとても素敵だなと思いました。

【3 歳児】幼児組の運動会は初めて見ましたが、みんなの運動能力の高さに圧倒されました。保育園でとび箱やうんていできるのですね。びっくりしました。得意な子はあっという間に終わってしましますが、がんばっている子や何回も挑戦している子の姿はとてもかっこよかったです。みんなができるようになるサポートはとても大変だと思います。できる・できないに関わらず、やる気を出してみんなと一緒にやることは難しいですが、その環境にしてくれている先生に感謝します。

他、プログラム(しおり)がこれまでと変わって写真が大きく分かりやすく良かった、5 歳児 テント後方を撮影エリアにしてほしかった、希望者は全学年の取り組みが見られるようになれば、 などのご意見もいただきました。